

CONTRALOR PARTICIPA EN INICIATIVA "GUATEMALA ADELANTE: DIÁLOGO Y ACUERDOS DE PAÍS"

El Dr. Edwin Humberto Salazar Jerez, Contralor General de Cuentas participó en la instalación de la iniciativa "Guatemala Adelante: Diálogo y Acuerdos de País", la cual busca contribuir al tratamiento de los temas más urgentes del País, dada la situación actual, sintetizan al mismo tiempo la coyuntura y a largo plazo.



El proyecto surge con una invitación del Gobierno Central a un grupo de ciudadanos que tienen vínculos con actores importantes de la sociedad por lo que se constituyen en una Comisión Facilitadora, la que actúa de manera independiente. El objetivo es generar acuerdos razonables entre los participantes, dar un cauce legal, constructivo e institucional a la situación actual del país que permita abordar la problemática más urgente hacia la búsqueda de soluciones y no a exacerbar la confrontación y la polarización.

Entre los actores que participarán de la sociedad están la iglesia católica y evangélica, las universidades y centros de investigación, el Comité Coordinador de Asociaciones Agrícolas, Comerciales, Industriales y Financieras (CACIF), cooperativas, economía informal, empresarios rurales, organizaciones no gubernamentales, Consejos Regionales de Desarrollo Urbano y Rural y la Asociación Guatemalteca de Alcaldes Indígenas (AGAAI).



También participan los representantes de los tres poderes del Estado entre otras instituciones descentralizadas.